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temos vagas para pcd’s!

Nossa empresa acolhe as
diversidades, venha fazer

parte do time indiana!

curriculos@farmaciaindiana.com.br
Envie o seu currículo com o assunto  (PcD) para:

Comunicado à imprensa: 
Antônio Andrade

O Governador Romeu 
Zema lamenta o falecimento 
do ex-vice-governador de Mi-
nas Gerais, Antônio Eustáquio 
Andrade Ferreira, aos 71 anos, 
nesta quarta-feira (5/3). Andra-
de foi vice-chefe do Poder Exe-
cutivo Estadual entre os anos 
de 2015 e 2018. Em respeito à 
sua memória, será decretado lu-
to oficial de três dias. “É a per-
da de uma personalidade que 

teve uma longa jornada na vida 
pública. Deixo a minha solida-
riedade a seus familiares e ami-
gos”, declarou o governador.

Nascido no município 
de Vazante, Andrade formou-
-se em engenharia civil pela 
Universidade Federal de Mi-
nas Gerais (UFMG). Ele tam-
bém foi deputado estadual 
e federal, prefeito de Vazan-
te, entre outros cargos públi-

cos. Sua experiência como 
agricultor contribuiu para a 
implementação de políticas 
públicas, enquanto minis-
tro da Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento, em 2013.

Velório e sepultamento 
- A pedido da família de An-
tônio Andrade, o velório foi 
realizado na Câmara Muni-
cipal de Vazante, das 23h da 
quarta-feira (5/3), até às 13h 
de quinta-feira (6/3). Na se-
quência, houve uma missa 
de corpo presente, às 14h, no 
Santuário de Nossa Senhora 
da Lapa. O sepultamento foi 
às 16h, no Cemitério de Va-
zante. Todas as cerimônias 
foram abertas ao público. A 
Subsecretaria de Cerimonial e 
Eventos do Governo de Minas 
esteve nos locais para pres-
tar todo o apoio necessário.

CISNORJE-SAMU realiza 
a 2ª Assembleia Geral 

Extraordinária de 
2025 com discussão de 

importantes pautas

O Cisnorje SAMU realizou a 2ª Assembleia Geral Extraordinária de 2025, – Gestão 
2025-2026, na terça-feira (25/2), com presença do presidente Marcelo Adriano Xavier de 
Vasconcelos – "Marcelo de Cícero", prefeito de Ouro Verde de Minas; de prefeitos e vices, da 
Macro Nordeste e Jequitinhonha; de secretários municipais de saúde; da superintendente do 
Ministério da Saúde em Minas Gerais, Mafl ávia Aparecida Luiz Ferreira; do representante 
da regional de Saúde, David Mello, e vários outros participantes ligados à área da saúde. Du-
rante a Assembleia, foi apresentada a primeira prestação de contas da atual gestão. Página 8

Escala de vencimentos 
da 2ª parcela do IPVA em 

Minas Gerais começou 
nesta quinta-feira (6/3)

A escala de vencimen-
tos da segunda parcela do 
Imposto sobre a Proprieda-
de de Veículos Automoto-
res (IPVA) 2025 começou 
nesta quinta-feira (6/3), pa-
ra os fi nais de placas 1 e 2. 
O pagamento pode ser fei-
to via Pix, DAE, ou dire-
tamente nos terminais de 
autoatendimento... Página 2

ACE de Teófi lo Otoni apoia 
o Shark Tank do IFNMG

O Instituto Federal 
do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG) promoveu a pri-
meira edição do seu “Sha-
rk Tank, Simulação de 
Negócios”, uma iniciativa 
que proporcionou aos alunos 
a oportunidade de apresen-
tar seus projetos de negócios 
a uma banca de investidores 
e especialistas, na noite de 
quarta-feira (26/2). Página 4 

PM prende um homem e 
apreende drogas e 

dinheiro no bairro Matinha
TEÓFILO OTONI 

– A Polícia Militar recebeu 
denúncias sobre ocorrência 
de tráfi co de drogas no local 
conhecido como Escadão da 
Rua 47, no bairro Matinha, 
em Teófi lo Otoni, na terça-
-feira (4/3), foi realizada uma 
operação no local. Página 6
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Gerais
CNBB lança Campanha 
da Fraternidade 2025 

sobre a ecologia integral
A Conferência Nacio-

nal dos Bispos do Brasil 
(CNBB) realizou a cerimô-
nia de lançamento da Cam-
panha da Fraternidade 2025 
(CF 2025) na Quarta-fei-
ra de Cinzas, 5 de março. 
O evento ocorreu na se-
de da entidade, em Brasí-
lia (DF). Neste ano, a CF 
aborda o tema “Fraternida-
de e Ecologia Integral” e o 
lema bíblico, extraído de 
Gênesis 1, 31: “Deus viu 
que tudo era muito bom”.

A Cerimônia de Lan-
çamento da Campanha 
da Fraternidade 2025 foi 
transmitida em sinal aber-
to pela emissora católica 
Canção Nova e retransmi-
tida por outras emissoras 
católicas. Os fiéis puderam 
acompanhar a transmis-
são pelo canal de Youtube 
e redes sociais da CNBB.

Razões que inspira-
ram o tema - Inspirada na 
publicação da Carta En-
cíclica Laudato Si’ do Pa-
pa Francisco, que em 2025 
completa 10 anos, nos 800 
anos da composição do 
Cântico das Criaturas de 
São Francisco de Assis, na 
recente Exortação Apos-
tólica Laudate Deum, nos 
10 anos de criação da Re-
de Eclesial PanAmazônica 
(REPAM) e na realização 
da COP 30 – a primeira na 

Amazônia, em Belém (PA) 
–, a campanha acolhe ain-
da a sugestão das Comis-
sões Especiais da CNBB 
para a Amazônia e Ecolo-
gia Integral e Mineração.

O objetivo geral da Cam-
panha é promover, em espíri-
to quaresmal e em tempos de 
urgente crise socioambiental, 
um processo de conversão 
integral, ouvindo o grito dos 
pobres e da Terra. A CNBB 
abriu as atividades na Quar-
ta-feira de Cinzas com uma 
missa, às 9h, presidida pelo 
secretário-geral, dom Ricar-
do Hoepers. A cerimônia de 
lançamento da CF 2025 teve 
início na sequência, às 10h, 
no auditório Dom Helder Câ-
mara, na sede da entidade.

Durante a cerimônia, 
conduzida pelo secretário-ge-
ral da CNBB, dom Ricardo 
Hoepers, e pelo coordenador 
de Campanhas da CNBB, 

padre Jean Poul Hansen, fo-
ram apresentados a Mensa-
gem do Papa Francisco para 
a CF e um vídeo com um ba-
lanço dos projetos apoiados, 
em 2024, pelo Fundo Nacio-
nal de Solidariedade, com-
posto com recursos da Coleta 
Nacional da Solidariedade.

A Campanha da Fra-
ternidade - Celebrada na-
cionalmente desde 1964, a 
Campanha da Fraternidade 
é um modo de a Igreja Cató-
lica no Brasil celebrar o Tem-
po da Quaresma – os 40 dias 
em preparação para a Páscoa 
com atitudes de oração, jejum 
e caridade. O ponto alto da 
Campanha é a Coleta da So-
lidariedade, realizada em to-
das as comunidades do Brasil 
no Domingo de Ramos. Nes-
te ano, nos dias 12 e 13 de 
abril. Os recursos são desti-
nados a projetos sociais em 
todo o país. (Fonte: CNBB).

Vale do Mucuri recebe 
três cursos do Sistema 
Faemg Senar a partir 

desta quinta-feira(6/3)

Escala de vencimentos da 2ª parcela do IPVA em 
Minas Gerais começou nesta quinta-feira (6/3)

O Vale do Mucuri se-
rá palco de três capacitações 
promovidas pelo Sistema Fa-
emg Senar, em parceria com 
os Sindicatos dos Produtores 
Rurais de Teófilo Otoni e Ma-
lacacheta, entre os dias 6 e 8 
de março. As formações têm 
o objetivo de qualificar pro-
dutores e trabalhadores rurais 
em diferentes áreas, propor-
cionando mais eficiência e co-
nhecimento técnico no campo.

Em Malacacheta, se-
rão realizados dois cursos. 
O primeiro, "Operador de 
Aeronaves Não Tripuladas 
– DRONE (Asa Rotativa) - 
Operações Básicas", capaci-
tará os participantes no uso 
de drones para otimizar ati-
vidades agropecuárias. As 
aulas serão conduzidas pelo 
instrutor José Felício Gomes 
da Silva Neto. Já o segundo 
curso, "Vaqueiro - Cria e Re-
cria de Bezerras", ministrado 
pelo instrutor Alberto Magno 
de Assis, oferecerá técnicas 
aprimoradas para o manejo e 
desenvolvimento de bezerras, 
garantindo melhor produtivi-
dade na bovinocultura de leite.

Além disso, em Novo 
Oriente de Minas, será pro-
movido o Projeto Conviver, 
no dia 7 de março. A inicia-
tiva, que será conduzida pela 
instrutora Valéria Apareci-

da Gandra, tem como foco 
o bem-estar social e a inte-
gração da comunidade rural, 
abordando temas voltados 
para qualidade de vida e for-
talecimento de laços entre 
os trabalhadores do campo.

Para participar dos cur-
sos oferecidos pelo Sistema 
Faemg Senar, os interessa-

dos devem entrar em contato 
com os Sindicatos dos Produ-
tores Rurais de seu município 
ou com entidades cooperadas. 
As capacitações são gratuitas 
e voltadas para a qualificação 
e desenvolvimento do setor 
agropecuário. (Créditos: Di-
vulgação Sistema Faemg Se-
nar/ Diego Souza, jornalista).

A escala de vencimentos 
da segunda parcela do Imposto 
sobre a Propriedade de Veículos 
Automotores (IPVA) 2025 co-
meçou nesta quinta-feira (6/3), 
para os finais de placas 1 e 2. 
A sequência das placas e seus 
respectivos dias de vencimen-
to podem ser conferidos na ta-
bela acima. O pagamento pode 
ser feito via Pix, Documento de 
Arrecadação Estadual (DAE) ou 
diretamente nos terminais de au-
toatendimento, guichês e aplica-
tivos dos agentes arrecadadores 
autorizados (Bradesco, Sicoob, 
Mercantil do Brasil, Caixa, Mais 
BB, Santander, Banco do Brasil 
e Itaú), bastando ter em mãos o 
número do Renavam do veículo.

Quem optar por pagar via 
Pix precisa observar, antes de 
concluir a operação, o nome 
da instituição emissora, Itaú, 
Unibanco S.A ou Santander 
(Brasil) S.A, e o favorecido, Es-
tado de Minas Gerais, CNPJ 
18.715.615/0001-60. Para pa-
gamento nas casas lotéricas, é 
necessário apresentar o DAE. 
Tanto para gerar o QR Co-
de do Pix quanto para emitir a 
guia (DAE), o contribuinte de-
ve acessar o site da Secretaria 
de Estado de Fazenda de Mi-
nas Gerais (SEF/MG), que é 
www.fazenda.mg.gov.br ou pe-
lo MG App. O não pagamen-
to do imposto gera multa de 
0,3% ao dia, até o 30º dia, e mul-

ta de 20% após o 30º dia, além 
de juros calculados pela Selic.

 Quem perdeu a 1ª par-
cela - Quem perdeu o prazo pa-
ra pagar a primeira parcela do 
IPVA pode efetuar o pagamen-
to da segunda, normalmen-
te. Com relação à parcela em 
atraso, quanto antes for quita-
da, menos juros serão cobra-
dos pelo atraso. A partir do 30º 
dia de atraso, é cobrada multa 
de 20% sobre o valor da parcela.

Balanço até o momento - 
Dados coletados até 25/2 apon-
tam que foram arrecadados R$ 
5,9 bilhões em 2025, dos quais 
R$ 3,9 bilhões pagos em cota 
única, o que representa 66,88%. 
A expectativa de arrecadação 

com o IPVA 2025 é de R$ 11,9 
bilhões, um incremento de R$ 
1,2 bilhão (12%) em relação ao 
valor lançado em 2024. Do total 
arrecadado com o IPVA, 40% 
vão para o caixa único do Estado, 
40% são destinados aos municí-
pios de emplacamento dos veícu-
los e 20% vão para o Fundo de 
Manutenção e Desenvolvimen-
to da Educação Básica (Fundeb).

TRLAV vence em 31 de 
março - Vale lembrar que a 
Taxa de Renovação do Licen-
ciamento Anual do Veículo (TR-
LAV), no valor de R$ 35,18, 
vence em 31 de março. O pa-
gamento da TRLAV também 
deve ser feito no site da SEF. 
(ASCOM/ Governo de Minas).
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Gerais
Minas faz história: 

Carnaval 2025 alcança 
números recordes e 

movimenta o turismo 
em todo o estado

O Carnaval de Minas 
Gerais 2025 já é um dos 
maiores da história do esta-
do, consolidando-se como 
um dos principais desti-
nos do Brasil. Até segun-
da-feira de Carnaval (3/3), 
os números apontam re-
cordes de ocupação ho-
teleira, demonstrando o 
crescimento da festa tanto 
na capital quanto no interior.

Com o apoio do Gover-
no de Minas Gerais, prefei-
turas e empresas parceiras, 
a folia mineira une tradi-
ção, cultura e turismo, im-
pulsionando a economia 
criativa e fortalecendo as 
cidades como pólos cultu-
rais e turísticos. “O suces-
so do Carnaval de Minas 
Gerais é resultado da união 
entre poder público, ini-
ciativa privada e socieda-
de. Apostamos na cultura 
e no turismo como moto-
res da economia e o resul-
tado já aparece: cidades 
lotadas, turistas encantados 
e a certeza de que estamos 
construindo um dos maio-
res carnavais do Brasil”, fi-
naliza Leônidas Oliveira.

O Carnaval da Liberda-
de em Belo Horizonte segue 
como um dos mais impor-

tantes do Brasil, reunindo 
milhões de foliões nas ruas 
e reafirmando sua identidade 
cultural. Entre os principais 
números até a segunda-fei-
ra de Carnaval estava o de 
100% de ocupação hotelei-
ra na região Centro-Sul, re-
corde histórico. Até o fim da 
festa, a previsão era que mais 
de seis milhões de foliões 
curtissem o feriado em BH.

Revitalização do Car-
naval no interior - Com o 
apoio do Governo de Mi-
nas e das prefeituras, o Car-
naval do interior vive um 
renascimento, resgatan-
do festas tradicionais e im-
pulsionando o turismo. 
Trezentos e cinquenta mil 
turistas já participaram das 
festas nas cidades históricas. 

No interior, cidades 
como Paracatu, Capitólio 
e Furnas, ambas na região 
do Mar de Minas, atingi-
ram 100% de ocupação 
hoteleira, cuja média no es-
tado é de 90%. Os destinos 
do Carnaval da Tranquili-
dade também registraram 
alta ocupação, como a re-
gião do Mar de Minas (Ca-
pitólio, Furnas e entorno). 

Polo de ecoturismo e 
aventura, o Caparaó Minei-

ro também chegou a 100% 
de ocupação, enquanto a ta-
xa de ocupação hoteleira na 
região da Mantiqueira de 
Minas, Santana dos Mon-
tes, Triângulo Mineiro, Va-
le do Jequitinhonha, Vale 
do Aço e Serra da Moeda 
estava em 90%. Os núme-
ros reafirmam a diversida-
de do turismo mineiro, que 
oferece opções tanto para 
os foliões quanto para aque-
les que buscam descanso 
e conexão com a natureza.

Movimentação intensa 
no aeroporto e na rodoviá-
ria de BH - Pelo Aeroporto 
Internacional de Belo Hori-
zonte, em Confins, devem 
ter passado entre 27 de feve-
reiro e 6 de março 215 mil 
passageiros. A sexta-feira 
de Carnaval (28/2) foi o dia 
de maior movimento, com 
32 mil passageiros. Cento 
e oitenta e dois voos extras 
foram programados para 
atender à alta demanda. Na 
Rodoviária de Belo Hori-
zonte, 276 mil passageiros 
devem ter passado pelo ter-
minal no período carnava-
lesco. O pico de movimento 
foi na sexta-feira (28/2), 
com 30 mil viajantes em 
embarques e desembarques.

Cemig e Governo de 
Minas mediram a 

energia do carnaval 
em Belo Horizonte

Quem passou pelo cruza-
mento das Avenidas Afonso 
Pena e Amazonas, em Be-
lo Horizonte, durante os dias 
de carnaval, se deparou com 
o Energizômetro, uma gran-
de estrutura, com mais de se-
te metros de altura, que mediu 
a energia dos foliões na capital 
mineira. Montado pela Cemig 
no coração do hipercentro de 
BH, o equipamento registrou e 
computou toda a vibração dos 
dias de folia e transformou es-
se movimento em números.

E como esse trabalho foi 
feito? A Cemig distribuiu de-
zenas de relógios inteligentes 
para os foliões monitorarem 
– em tempo real - seus pas-
sos, calorias queimadas e qui-
lômetros percorridos. Cada 
pulo, cada dança e cada deslo-
camento se transformaram em 
dados para alimentar o Energi-
zômetro. Além disso, leituris-
tas da Cemig acompanharam 
os blocos e mediram os de-
cibéis dos coros que emba-
laram as avenidas. Tudo isso 
foi projetado para os núme-
ros de blocos e foliões na rua 

em cada dia. Assim, foi esti-
mada a intensidade da energia 
gerada diariamente durante o 
carnaval em Belo Horizonte.

A diretora de Comunica-
ção e Sustentabilidade da Ce-
mig, Cristiana Kumaira, falou 
da atuação da Companhia no 
Carnaval da Liberdade e expli-
cou a novidade pensada para 
o carnaval da capital do esta-
do. “Em mais um ano, a Ce-
mig está ao lado do Governo 
de Minas e do setor cultural 
no Carnaval da Liberdade, 
patrocinando mais de 60 atra-
ções, em cerca de 30 cidades 
das várias regiões do estado. 
Nós sabemos que a folia em 
Minas tem uma energia úni-
ca, diferente e lançamos esse 
desafio de traduzir em núme-
ros toda essa alegria. No fi-
nal do carnaval, teremos a 
materialização da energia 
gerada nas ruas”, resumiu.

Para o secretário de Es-
tado de Cultura e Turismo de 
Minas Gerais, Leônidas Oli-
veira, a realização das diver-
sas atrações no Carnaval da 
Liberdade reafirma Minas 

como um estado plural que, 
a cada ano, se consolida co-
mo um destino no carnaval 
do país. "Belo Horizonte vive 
uma autêntica explosão car-
navalesca nos últimos anos. 
A capital, antes discreta no 
período, tornou-se referên-
cia em blocos para todos os 
gostos: do rock à percus-
são afro, do samba às fusões 
eletrônicas. É uma dinâmi-
ca que une tradição e inova-
ção. O nosso carnaval celebra 
a nossa cultura e impulsiona 
a economia da criatividade. 
Juntos, estamos proporcio-
nando uma festa moderna e 
inclusiva para todos os mi-
neiros e visitantes”, ressaltou.

#MedeAiCemig - Quan-
to mais energia, melhor! Por 
isso, todos que tiveram um 
relógio inteligente e quiseram 
participar da iniciativa pu-
deram postar uma foto com 
seus dados de movimento 
com a hastag #MedeAiCe-
mig para fazer parte da maior 
medição de energia da histó-
ria do carnaval. (Crédito das 
fotos: Cemig/Divulgação).

Folia em BH se consolida como uma das melhores do
 país e revitalização do Carnaval marca interior

“Energizômetro” foi instalado no centro da capital, no 
cruzamento das Avenidas Amazonas e Afonso Pena

Montado pela Cemig no coração do hipercentro de BH, o Energizômetro, uma grande estrutura, 
com mais de sete metros de altura, mediu a energia dos foliões na capital mineira! Além disso, leituristas 

da Cemig acompanharam os blocos e mediram os decibéis dos coros que embalaram as avenidas
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Gerais
ACE de Teófilo Otoni apoia 

o Shark Tank do IFNMG
Minas colocou vacimóveis 

nas ruas durante o 
Carnaval para aumentar a 
cobertura de imunização

O Instituto Federal 
do Norte de Minas Gerais 
(IFNMG) promoveu a pri-
meira edição do seu “Shark 
Tank, Simulação de Negó-
cios”, uma iniciativa que 
proporcionou aos alunos a 
oportunidade de apresentar 
seus projetos de negócios 
a uma banca de investido-
res e especialistas, na noi-
te de quarta-feira (26/2). O 
evento contou com o apoio 
da ACE-Teófilo Otoni, até 
em função do compro-
misso do presidente Ricar-
do Bastos de fomentar o 
ecossistema de inovação e 
empreendedorismo local.

No evento, os alunos 
do IF demonstraram cria-
tividade e competência ao 
apresentar suas ideias de ne-
gócios, que variaram desde 
soluções tecnológicas até 
projetos voltados à susten-
tabilidade e impacto social. 
O consultor comercial da 
ACE, Vinícius Freitas, alu-
no do Curso Superior em 
Gestão de Empreendedoris-
mo do IFNMG, apresentou 
um projeto de criação de um 
guia digital da cidade incor-
porando as funções de guia 
turístico e marketplace. A 
proposta recebeu elogios 
significativos, inclusive por 
parte da equipe do Sebrae.

Entre os Sharks convi-
dados estiveram nomes im-
portantes e destacados do 
nosso ecossistema de em-
preendedorismo local, tais 
como o secretário municipal 
de Desenvolvimento Eco-
nômico, Renato Freitas; o 
diretor comercial da empre-
sa Hágil Terapêutica, Simon 
Santana; a consultora em-
presarial e parceira da ACE, 
Dani Chaves; o gerente-re-
gional do Sebrae, Rogério 
Nunes; e o subsecretário de 
Empreendedorismo e Li-
berdade Econômica de Mi-
nas Gerais, Rodrigo Melo.

Embora não tenha es-

tado presente em função de 
outra agenda, o presiden-
te da ACE, Ricardo Bastos 
Peres, destacou a importân-
cia da iniciativa para o estí-
mulo ao empreendedorismo 
bem direcionado em nossa 
região, e em especial cum-
primentou à diretora-ge-

ral do campus IFNMG em 
Teófilo Otoni, Ana Cláudia 
Jardim; a equipe organiza-
dora, os sharks participan-
tes, e, claro, o representante 
da ACE entre os jovens em-
preendedores, Vinícius 
Freitas. (Assessoria de comu-
nicação/ ACE Teófilo Otoni).

O Governo de Minas se-
gue empenhado em desenvol-
ver estratégias para aumentar 
as coberturas vacinais em to-
do o estado. Neste Carnaval, a 
Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG) mobilizou muni-
cípios e consórcios intermuni-
cipais para que os vacimóveis 
também marcassem presen-
ça na folia. As vans adaptadas 
para funcionarem como sa-
las de vacinas itinerantes dis-
ponibilizaram os imunizantes 
do Calendário Nacional de 
Imunizações para o público 
adulto e infantil. Os vacimó-
veis fazem parte de um con-
junto de ações da SES-MG 
para atingir as metas vacinais 
estabelecidas pelo Ministério 
da Saúde e evitar óbitos e in-
ternações em decorrência de 
doenças imunopreveníveis. 

De acordo com o sub-
secretário de Vigilância em 
Saúde da SES-MG, Eduardo 
Prosdocimi, essa foi mais uma 
oportunidade para que a popu-
lação coloque em dia seu cartão 
de vacinação. “No Carnaval, 
nossas vacimóveis estavam 
em algumas cidades, levando 
a vacina até os foliões. Então 
é importante verificar se o seu 

município aderiu à ação e apro-
veitar para não ficar de fora”. 
“Queremos ampliar o acesso às 
vacinas com toda comodidade 
para os cidadãos e chegar mais 
perto das coberturas vacinais 
preconizadas, reduzindo casos 
graves e óbitos por doenças que 
já têm vacinas disponíveis no 
SUS”, completa Prosdocimi. 

Saúde também mais 
perto de casa - Para Fernanda 
Gonzaga, moradora de Ves-
pasiano, a ação ajudou mui-
to os pais que trabalham fora 
e não conseguem se deslo-
car até os postos de saúde 
durante o horário normal de 
funcionamento. “Achei ba-
cana levar as vans com as 
vacinas até a gente, porque 
facilita nossa vida. Meu fi-
lho tem 11 anos e precisava 
tomar uma vacina. Apro-
veitei a oportunidade e nós 
dois nos vacinamos”, conta. 

Segundo o secretário Mu-
nicipal de Saúde de Vespa-
siano, Marcelo Alcântara, os 
veículos funcionam como um 
centro de vacinação comple-
to e facilitam também a mobi-
lização das equipes de saúde, 
levando as vacinas para locais 
com grande circulação de pes-

soas. “Todos os vacimóveis 
possuem refrigeração, pia para 
lavagem das mãos e todo o apa-
rato necessário para disponibili-
zar as vacinas de forma segura 
e eficaz. As vans oferecem um 
atendimento humanizado, com 
foco no cidadão”, convida. 

Karoliny Assis tem um 
bebê de um ano e meio e, por 
muitas vezes, atrasou a aplica-
ção das vacinas por não con-
seguir tempo para ir ao posto 
de saúde. “Essa ação ajudou 
muitas mães que têm crianças 
pequenas e que, por isso, têm 
mais dificuldade para sair de 
casa. Pude colocar o cartão de 
vacinas do meu filho em dia 
com a vacina que estava fal-
tando para ele e aproveitei pa-
ra atualizar o meu”, comenta. 

Investimentos - Para a 
aquisição dos vacimóveis, a 
SES-MG repassou, desde ou-
tubro de 2023, mais de R$101 
milhões para 77 cidades do 
estado de forma direta, e pa-
ra os consórcios de saúde que 
vão atender aos demais mu-
nicípios mineiros. Foram ad-
quiridas 247 vans adaptadas 
e, até o momento, 222 uni-
dades já foram contratadas. 
(Créditos: Rafael Mendes).

Vans adaptadas para funcionar como salas de vacinação 
itinerantes atenderam ao público adulto e infantil
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Gerais

AMM vai ao STF pedir 
prorrogação do prazo para análise 

do Novo Acordo de Mariana

Copasa é eleita uma das 
empresas que mais se 

destacam em economia 
verde na América Latina

A Associação Mineira 
de Municípios (AMM) in-
gressará com um requeri-
mento na ação que está em 
curso no Supremo Tribu-
nal Federal (SFT) solicitan-
do a prorrogação do prazo 
para análise do Novo Acor-
do de Mariana por mais seis 
meses. Muitos prefeitos es-
tão em início de mandato 
e sequer têm conhecimen-
to da existência desse acor-
do, que impõe obrigações 
significativas às prefeituras. 
Com o prazo de 120 dias, já 
em contagem desde novem-
bro, o tempo restante é insu-
ficiente para que os gestores 
avaliem adequadamente as 
cláusulas e os impactos dessa 
decisão para os municípios.

O Novo Acordo de Ma-
riana pode transferir às prefei-
turas a responsabilidade pela 
recuperação dos danos causa-
dos pelo maior desastre am-
biental da história do Brasil. 
Trata-se de um documento 
extenso, com mais de 1.200 
páginas, e é fundamental que 
os prefeitos não assinem sem 
uma análise detalhada. Nos-
sa preocupação é que, ao 
aderirem sem pleno enten-
dimento, as prefeituras aca-
bam assumindo encargos que 
deveriam ser das empresas 

O Banco UBS, em-
presa global de servi-
ços financeiros com sede 
na Suíça e que atua em 
mais de 50 países, pu-
blicou um relatório que 
coloca a Companhia de 
Saneamento de Minas 
Gerais (Copasa) entre 
as empresas que mais 
se destacam na descar-
bonização. No final de 
2024, além de ter sido 
considerada pela re-
nomada revista Time a 
melhor companhia de 
saneamento do mundo 
em sustentabilidade e 
crescimento financeiro, 
a Copasa também figu-
rou entre as 100 do país 
que se destacaram nas 
áreas ambiental, social e 
de governança, segundo 
a edição 2024 do Anuá-
rio Integridade ESG. A 
companhia mineira ocu-
pou a 78ª posição com 
melhor desempenho.

O estudo publica-
do com exclusividade 
pelo Estadão/Broad-
cast avaliou empresas 
da América Latina que 
estão expostas e focam 
nos temas de investi-
mento de descarbo-
nização e transição 
energética. Segundo o 
banco, entre os assun-
tos ligados à descar-
bonização que estão 
sendo acompanha-
dos na região estão 
a crescente demanda 
por melhoria no sane-
amento, energia lim-
pa, modernização da 
rede elétrica, tendên-
cias de biocombustí-
veis e gestão de energia 
residencial/comercial.

Esse reconhecimen-
to, segundo o diretor 
de Clientes, Comuni-
cação e Sustentabilida-
de da Copasa, Cleyson 
Jacomini, demonstra a 
eficácia da gestão da 
sustentabilidade da Co-
pasa e os resultados ob-
tidos com a atuação em 
prol do desenvolvimen-

responsáveis pelo desastre.
Além dos riscos financei-

ros e jurídicos, preocupa-nos 
a condução das negociações, 
que desconsideram a partici-
pação dos municípios dire-
tamente atingidos. A AMM 
solicitou reiteradas vezes in-
tegrar as mesas de discussão, 
mas os municípios foram ex-
cluídos do processo decisório. 
Isso contraria o Pacto Fede-
rativo, que garante autono-
mia aos entes municipais e 
o direito de participação em 
decisões que os afetam di-
retamente. Não podemos 
aceitar que um acordo des-
sa magnitude seja imposto 
sem diálogo com os gestores 
que lidam diariamente com 
os impactos dessa tragédia.

Diante desse cenário, a 
AMM acionou o STF para 
questionar os termos do acor-

do e garantir uma reparação 
justa para todos os municí-
pios impactados, direta ou 
indiretamente. No caso de 
Brumadinho, os recursos fo-
ram distribuídos de forma 
mais ampla. Já o Novo Acor-
do de Mariana restringe a re-
paração e prevê repasses em 
um prazo de 20 anos, o que 
consideramos inaceitável.

Reforço a recomendação 
para que os prefeitos não assi-
nem o documento sem pleno 
conhecimento de suas im-
plicações. Estamos atuando 
firmemente para que os mu-
nicípios não sejam penaliza-
dos e sigam sua luta por uma 
reparação justa. A AMM não 
aceitará que essa responsabi-
lidade recaia sobre os prefei-
tos sem que haja uma ampla 
discussão e total clareza so-
bre os impactos desse acordo.

to sustentável, tornando 
concreto o seu propósito 
de cuidar da água e gerar 
valor para as pessoas.

A Agenda ESG abran-
ge os compromissos da 
Companhia com a pro-
teção das águas, rela-
cionamento com cliente, 
saúde e segurança do 
trabalho, equidade de gê-
nero, compliance e pro-
teção dos direitos das 
crianças e adolescen-
tes (gerações futuras). A 
Copasa desenvolve ações 
e programas que agre-
gam ainda mais valor 
ao negócio. Entre eles, 
destacam-se o Pró-Ma-
nanciais, que promove 
a proteção, preservação 
e recuperação de micro-
-bacias hidrográficas e 
de áreas de recarga dos 
aquíferos utilizados pela 
Copasa para o abasteci-
mento público, bem como 
a diminuir as emissões 
de gases de efeito estufa.

Para a gestão da ener-
gia elétrica, a Companhia 
iniciou a aquisição, a par-
tir de junho de 2023, de 
energia do tipo incenti-
vada – a partir de fontes 
renováveis – no merca-
do livre para as unidades 
de alta e média tensão, 
o que, adicionalmente 
à energia elétrica do ti-
po convencional contra-
tada no mercado livre 
desde 2022, deve atin-
gir 51% da energia total 
consumida pela Copasa 
e gerar uma redução de 
custos prevista de apro-
ximadamente R$ 280 
milhões em 60 meses. A 
Companhia também vem 
estruturando projeto de 
implantação de usinas 
solares fotovoltaicas pa-
ra compensação remo-
ta de energia, visando à 
redução dos custos e das 
emissões de gases de efei-
to estufa. (COPASA/ As-
sessoria de Imprensa).

Após ser eleita a melhor companhia do mundo em sustentabilidade pela revista 
Time, banco suíço coloca Copasa entre as melhores da América Latina

UFVJM abre Processo 
Seletivo Simplificado 

para preenchimento de 
mais de 300 vagas em 
cursos de graduação

A UFVJM publicou edi-
tal do Processo Seletivo Sim-
plificado para preenchimento 
de vagas do primeiro semes-
tre letivo 2025, resultantes dos 
processos seletivos da Sele-
ção Seriada (Sasi), 3ª etapa 
(2024), e do Sistema de Se-
leção Unificada (Sisu) 2025. 
São mais de 300 vagas re-
manescentes, para cursos 
de graduação presenciais da 
UFVJM, nos campi de Dia-
mantina, Janaúba e Teófilo 
Otoni. As inscrições já es-
tão abertas e devem ser fei-
tas até o próximo dia 10 de 
março, por meio de preenchi-
mento de formulário on-line.

Podem concorrer às va-
gas candidatos que: têm re-
sultado válido no Exame 
Nacional do Ensino Médio 
(Enem), em uma edição entre 
os anos de 2009 e 2024, con-

forme indicação do candidato 
no ato da inscrição; e que não 
têm matrícula ativa ou tran-
cada nos cursos de gradua-
ção da UFVJM no período 
da inscrição. De acordo com 
o edital, “o processo seletivo 
visa atender à necessidade de 
preenchimento das vagas nos 
cursos em que não há candi-
datos excedentes ou que te-
nham número insuficiente 
de candidatos nas Listas de 
Espera dos referidos proces-

sos seletivos. O ingresso dos 
aprovados ocorrerá no primei-
ro semestre letivo de 2025”.

Veja abaixo o crono-
grama do processo seletivo: 
- 27/2/2025 a 10/3/2025: Pe-
ríodo para inscrição no Pro-
cesso Seletivo; - 13/3/2025: 
Resultado do Processo Sele-
tivo; - 14/3/2025: Publicação 
da Chamada para Matrícu-
la. (Divisão de Jornalismo 
e Imprensa/ Coordenado-
ria de Comunicação Social).

Podem ser usadas notas do Enem entre os anos 
de 2009 e 2024; inscrição já está aberta

Dr. Marcos Vinicius, Presidente da AMM e 1º vice-presidente da CNM
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Segurança Pública
Operação da PM prende 
homem com drogas no 

bairro Frei Dimas

Polícia Militar prende 
homem com droga durante 

evento de carnaval

Homem é morto com golpe 
de madeira na cabeça

PM prende um homem 
e apreende drogas e 

dinheiro no bairro Matinha

Após denúncia homem 
é preso com arma de 

fogo e munições
ARAÇUAÍ - A Po-

lícia Militar fazia patru-
lhamento em Araçuaí, na 
tarde de terça-feira (4/3), 
quando a equipe do Táti-
co Móvel recebeu infor-
mações que um indivíduo, 
após uma briga familiar, es-
taria armado em via públi-
ca. Ao chegarem ao local, 
os militares visualizaram 
o suspeito, que fugiu para 
dentro da residência ao per-
ceber a chegada da viatura. 

O homem foi aborda-
do, e após buscas no quintal, 
foi localizado um revólver 
calibre 38, marca Taurus, 
com numeração suprimi-
da, escondido em um cacho 
de bananas. Foram encon-
tradas também 4 munições, 
sendo 3 intactas e 1 picota-

da. O homem, de 49 anos, 
foi conduzido juntamente 
com a arma de fogo para a 

delegacia de Polícia Civil. 
(Assessoria de comunica-
ção do 70º BPM/ Araçuaí).

TEÓFILO OTONI - 
A Polícia Militar realizava 
uma operação no bairro Frei 
Dimas, em Teófilo Otoni, na 
noite de terça-feira (4/3), e 
após levantamentos do servi-
ço de inteligência do 19º Ba-
talhão, sobre tráfico de drogas 
naquela localidade, a equipe 
passou a monitorar um pon-
to suspeito, num escadão que 
dá acesso à rua Montes Cla-
ros, e percebeu dois homens 
que, segundo a PM, se re-
vezavam para executar ati-
vidades típicas de tráfico de 
drogas, como o contato cons-
tante com diversas pessoas.

Os militares fizeram di-
ligências, as equipes se di-
vidiram para cercar a área, e 

ITINGA - Durante pa-
trulhamento preventivo no 
Carna-Itinga 2025, na ma-
drugada de quarta-feira (5/3), 
a Polícia Militar recebeu de-
núncias informando que um 
homem, 30 anos, estaria co-
mercializando entorpecentes 
no evento, a equipe fez dili-
gências, identificou o suspeito 
e fez a abordagem. Com ele, 
foram encontradas 11 buchas 
de maconha, R$ 139,00 em 
dinheiro e um aparelho celular.

O homem foi preso em 
flagrante e conduzido à dele-
gacia de Polícia Civil, junto 
com os materiais apreendidos, 

ARAÇUAÍ - A Polícia 
Militar foi acionada a com-
parecer em uma residência na 
rua Vitória, bairro Vila Mag-
nólia, no sábado (1/3), pa-
ra atender uma ocorrência de 
briga, e um dos envolvidos es-
taria portando um pedaço de 
madeira. No local, os milita-
res depararam com Jonathan 
Rosse Chaves, 34 anos, caído, 
e constataram que ele estava 
sem sinais vitais. Uma equipe 

observaram que eles se con-
centravam no meio do escadão, 
acessando um imóvel abando-
nado, depois entregavam algo 
a transeuntes que acessaram 
o escadão. Ao observar a pre-
sença policial, um deles ten-
tou fugir, mas foi alcançado, 

sendo encontrada uma bol-
sa com ele, com 8 pedras de 
crack, 15 papelotes de cocaí-
na, 18 tabletes de maconha, 1 
aparelho celular e R$ 483,10. 
Ele foi preso e, juntamente 
com os materiais, conduzido 
à delegacia de Polícia Civil.

para as providências de polícia 
judiciária. A assessoria do 70º 
Batalhão destaca que “a ação 
reforça o compromisso da 
Polícia Militar no combate ao 

tráfico de drogas e na manuten-
ção da ordem pública durante 
as festividades”. (Informações/
Foto: assessoria de comuni-
cação/ 70º BPM/ Araçuaí).

do Samu chegou a compare-
cer para prestar socorro à ví-
tima, mas confirmou o óbito.

O local foi isolado até a 
chegada da perícia técnica, 
e os militares começaram a 
ouvir testemunhas. Uma in-
formou que, na noite de sex-
ta-feira (28/2), autor e vítima 
começaram a beber na sua 
casa, local onde o autor mo-
ra de favor e a vítima pediu 
para passar a noite. Que au-
tor e vítima viraram a noite 
e continuaram durante a ma-
nhã de sábado (1/3) beben-
do. E na hora do almoço, a 
testemunha organizou um 
churrasco, onde autor e ví-
tima também participaram.

Já finalizando o churras-
co, autor e vítima começaram 
a discutir, os convidados fo-
ram embora, permanecendo 
somente eles e os moradores 

da casa. O atrito continuou, se-
gundo relatos de testemunhas, 
os envolvidos começaram a 
proferir ameaças um ao outro, 
momento em que a vítima pe-
gou uma faca de churrasco e 
disse que iria matar o autor. O 
autor pegou a “mão de pilão” 
e golpeou a vítima na cabeça.

Todas as pessoas presen-
tes tentaram socorrer a víti-
ma, mas ele morreu no local. 
A PM fez rastreamento e con-
seguiu localizar o autor escon-
dido dentro da residência de 
uma tia dele, ao lado de onde 
ocorreu o crime. Ele foi pre-
so em flagrante e conduzido à 
delegacia de Polícia Civil para 
as providências de polícia ju-
diciária. Após os trabalhos da 
perícia técnica, o corpo de Jo-
nathan foi removido ao IML 
de Pedra Azul para a necrop-
sia. (Informações: PMMG).

TEÓFILO OTONI – 
A Polícia Militar recebeu de-
núncias sobre ocorrência de 
tráfico de drogas no local co-
nhecido como Escadão da 
Rua 47, no bairro Matinha, 
em Teófilo Otoni, na terça-fei-
ra (4/3), equipes do serviço de 
inteligência do 19º Batalhão 
fizeram monitoramento, e ob-
servaram que no local havia 
um homem em atitude sus-
peita, carregando uma sacola.

Equipes de Rádio Pa-
trulhamento Tático Móvel 
fizeram incursão no local. 
Segundo a PM, ao perceber 
a presença policial o homem 
dispensou uma sacola, pulou 
o muro de uma residência, 
fugindo em direção a uma 
mata, mas foi perseguido e 
alcançado. Ele chegou a pu-
lar em um barranco de apro-
ximadamente 5 metros e caiu 
no quintal de uma residência.

Os policiais consegui-
ram abordá-lo já no terra-
ço da casa onde ele caiu, e 
com ele, foram apreendi-
dos: um aparelho celular e 
R$ 240,00. Na sacola que 
ele dispensou foram encon-
trados: 25 pinos com cocaí-
na, 67 buchas de maconha, 
4 pedras de crack, 4 porções 
de MD (droga sintética). (In-
formações/Foto: PMMG, 
19º BPM, Teófilo Otoni).
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Publicidades

PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTO DOS 
VOLANTES – MG, Processo de Licitação no. 014/2025. 
Na modalidade Pregão Eletrônico no 006/2025, Tipo Me-
nor Preço Por Item, cujo objetivo é a aquisição de ma-
teriais e insumos médico-hospitalares. Acolhimento das 
propostas 07/03/2025 até 19/03/2025, às 08h30min; Aber-
tura das propostas de preços e início da sessão de dispu-
ta de preços dia 19/03/2025, às 09h00min. Local: www.
ammlicita.org.br. Ponto dos Volantes/MG, 06 de mar-
ço de 2025. Cândido Ferraz Alves – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal 
de Ponto dos Volantes

PREFEITURA MUNICIPAL DE PONTO DOS 
VOLANTES – MG, Processo de Licitação no. 013/2025. 
Inexigibilidade 002/2025, Credenciamento 001/2025, 
cujo objetivo é a aquisição de lanches diversos pa-
ra atender as Secretarias Municipais. Período aber-
to: 07/03/2025 até 07/03/2026. O recebimento da 
documentação para o credenciamento ocorrerá exclusi-
vamente no formato eletrônico através do site www.lici-
tardigital.com.br. Ponto dos Volantes/MG, 06 de março 
de 2025. Cândido Ferraz Alves – Prefeito Municipal.

Prefeitura Municipal 
de Ponto dos Volantes
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Cidade

CISNORJE-SAMU realiza a 2ª Assembleia 
Geral Extraordinária de 2025 

com discussão de importantes pautas

O Cisnorje SAMU 
realizou a 2ª As-
sembleia Geral 
Extraordinária 

de 2025, – Gestão 2025-
2026, na terça-feira (25/2), 
com presença do presiden-
te Marcelo Adriano Xavier 
de Vasconcelos – “Marce-
lo de Cícero, prefeito de 
Ouro Verde de Minas; de 
prefeitos e vices, da Macro 
Nordeste e Jequitinhonha; 
de secretários municipais 
de saúde; da superinten-
dente do Ministério da 
Saúde em Minas Gerais, 
Maflávia Aparecida Luiz 
Ferreira; do representan-
te da regional de Saúde, 
David Mello, e vários ou-
tros participantes ligados 
à área da saúde.

Durante a Assembleia, 
foi apresentada a primei-
ra prestação de contas da 
atual gestão, um projeto de 
expansão das bases descen-

tralizadas, e um marco his-
tórico para os servidores. 
Foi aprovado o reajuste sa-
larial dos condutores socor-
ristas, que até então recebem 
o valor de R$ 1.500,00. A in-
tenção da atual gestão é re-
ajustar o salário, além de 
incluir um incentivo, como 
forma de evitar faltas no 
trabalho. E, posteriormen-
te, ajustar também os salá-
rios de outras categorias.

O advogado, Dr. Jo-
sé Carlos pontuou as difi-
culdades encontradas pela 
atual gestão, que encon-
trando também mecanis-
mos para buscar soluções, 
procurou junto ao Gover-
no do Estado, junto à Su-
perintendência Estadual 
do Ministério da Saúde, e 
junto ao próprio Ministé-
rio da Saúde, e protocolou 
ofícios em relação aos an-
seios do CISNORJE. O Dr. 
José Carlos citou a busca 

de custeio para fazer fren-
te às dificuldades financei-
ras encontradas pela nova 
gestão, a busca da renova-
ção das frotas de ambulân-
cias com mais de 5 anos de 
uso, e a instalação definiti-
va da ampliação das bases, 
citando os municípios.

O advogado, Dr. Ricar-
do Coimbra falou sobre o 
contrato de rateio, demons-
trando a importância e a 
necessidade de reajuste, ci-
tando os valores de outros 
Consórcios, sendo todos 
bem maiores do que no CIS-
NORJE. Diante dessa expla-
nação, comprovando que o 
contrato de rateio está mui-
to defasado, precisando de 
adequação, na votação foi 
aprovado o reajuste do valor 
per capita dos municípios: 
de R$ 0,25 para R$ 0,45.

O presidente do CIS-
NORJE-SAMU, Marcelo 
de Cícero, que vem fazen-

do um importante traba-
lho frente ao órgão, falou 
das pautas da Assembleia, 
destacando o reajuste do 
salário dos condutores-
-socorristas, que ele acha 
indigno. Para Marcelo, 
quando o colaborador es-
tá feliz, as coisas funcio-
nam melhor. “Nossa meta é 
melhorar todas as catego-
rias, para que eles possam 
ter um salário justo”, disse.

Marcelo ressalta que, 
hoje o CISNORJE vive uma 
situação difícil, e acredita 
que a presença da Superin-
tendente Estadual do Mi-
nistério da Saúde, Maflávia 
Ferreira, vai fortalecer o 
órgão, mostrando para a 
União e ao Estado, o que o 
CISNORJE está passando. 
“E nós precisamos unir for-
ças, dar as mãos, porque é 
um serviço que salva vidas 
todo dia, mas não tão valo-
rizados como deveria ser”, 

disse Marcelo, grato por ver 
um auditório superlotado, 
com vários prefeitos, alguns 
com seus municípios a mais 
de 500 Km de Teófilo Otoni.

A Superintendente Es-
tadual do Ministério da 
Saúde, Maflávia Apareci-
da, parabenizou Marcelo, 
destacando que ele já es-
teve recentemente na Su-
perintendência, em Belo 
Horizonte, juntamente com 
o advogado, Dr. José Car-
los, em reunião com ela, 
no sentido de buscar a re-
estruturação do SAMU – 
Macrorregião Nordeste e 
Jequitinhonha, que é um 
serviço de extrema impor-
tância para a sociedade.

O prefeito de Medina e 
vice-presidente do CISNOR-
JE-SAMU, Lucas Luterplan, 
parabenizou o presidente 
Marcelo pela coragem e pe-
la atitude, citando que não é 
fácil presidir uma instituição 

como essa. Para ele, é preci-
so ter união e muito trabalho, 
para que o Consórcio con-
siga continuar salvando vi-
das. Durante a Assembleia 
foram passadas informações 
nas áreas: financeiro-admi-
nistrativo, operacional, con-
tabilidade, jurídico, e tantas 
outras. E todos os presen-
tes tiveram oportunidade de 
se manifestar, num traba-
lho transparente sobre a si-
tuação atual do Consórcio.

De acordo com o co-
laborador que conduziu a 
Assembleia, com seus mais 
de 13 anos de serviço, nun-
ca foi visto um auditório tão 
cheio como nesta Assem-
bleia, numa demonstração 
de comprometimento de to-
dos. Isso demonstra ainda 
a confiança na atual ges-
tão. A diretora estadual do 
SindSaúde, Núbia também 
participou da Assembleia. 
(Fotos: Diário Tribuna).

Um número significativo de público presente,
 jamais visto em Assembleias anteriores

O prefeito de Medina e vice-presidente do 
CISNORJE-SAMU, Lucas Luterplan

Representante da Superintendência Regional 
de Saúde de Teófilo Otoni, David Mello

 Presença de prefeitos, vices, secretários e vários outros participantes ligados à área de saúde

A diretora estadual do SindSaúde, Núbia Roberta, 
também participou da Assembleia

Marcelo de Cícero com a superintendente do Ministério
 da Saúde em Minas Gerais, Maflávia Aparecida

Presidente do CISNORJE-SAMU, Marcelo de Cícero, prefeito de Ouro Verde de Minas

O advogado, Dr. José Carlos pontuou as dificuldades 
encontradas no CISNORJE-SAMU

Na Assembleia, foi votado e aprovado o reajuste salarial dos condutores socorristas e aprovado o reajuste do valor per capita dos municípios


